

Wallfahrt nach Lofer



Maria Kirchental in St. Martin war auch heuer wieder das Ziel des Herbstausflugs der BewohnerInnen des Betreuten Wohnen Scheffau. Zunächst stand der Besuch des Gottesdienstes in der Wallfahrtskirche auf dem Programm, bei dem unter anderem dem im letzten Jahr verstorbenen Mitarbeiter des Betreuten Wohnen, Horst Kraißer, gedacht wurde. Anschließend genossen die TeilnehmerInnen beim Gasthof Maria Kirchental ein gemeinsames Mittagessen, bevor am frühen Nachmittag die Heimfahrt angetreten wurde. Ein großer Dank geht an die Firma Taxi Gatt und deren Fahrer Patrick für den sicheren und umsichtigen Transport.